

# Ein Bilderbuch zum 50-Jahr-Jubiläum

Bilder und Worte über bewegende Jahre an der Feier der Kantonsschule Schwyz.

Gestern Abend wurde anlässlich einer schlichten, aber gehaltvollen Feier an die Übernahme der Schule des Kollegiums Schwyz 1972 durch den Kanton erinnert. Die drei Bistümer taten sich schwer, ihr Bildungsinstitut an die weltliche Macht abzutreten. Bildungsdirektor Michael Stähli nannte die drei strategischen Ziele, die sich die Regierung damals gesetzt hatte. Im Rahmenprogramm wurden vergleichende Bilder gezeigt, welche die Zimmer und Säle von damals mit dem heutigen Zustand verglichen. Dazu wurde ein Bildband herausgegeben.

Im Samstagsgespräch spricht Rektorin Lisa Oetiker über die Wichtigkeit und die Aufgaben einer Kantonsschule und wagt dabei auch einen Blick in die Zukunft des Kollegis. (ste/sc) 5, 9



Patrick Kälin (von rechts) und Erhard Jordi übergaben das Buch «Kollegi, damals und heute» an Bildungsdirektor Michael Stähli.

Bild: Franz Steinegger